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Frau Drohla begründet den mit den Sitzungsunterlagen ausgereichten Änderungsantrag des 
Ausschusses für Bildung und Sport und macht darauf aufmerksam, dass viele Kindertagesstät-
ten dies ohnehin in ihre Konzeptes aufgenommen haben. Sie spricht sich dafür aus, darauf zu 
achten, dass vorhandene Bildungsangebote genutzt und Konzepte angepasst werden. 
 
Frau Knoblich weist darauf hin, dass der vorliegende Änderungsantrag nicht mehr viel mit dem 
ursprünglichen Antrag gemeinsam hat. 
Sie hätte an dieser Stelle einen Prüfauftrag für geeigneter gehalten. 
 
Frau Schulze stellt fest, dass das im ursprünglichen Antrag geforderte bereits umgesetzt wird. 
Somit hat sich dieser erledigt. 
Sie schlägt vor, den Änderungsantrag zurückzuziehen und im Qualitätsforum zu beraten. 
 
Frau E. Müller weist darauf hin, dass der Entwicklungsträger Bornstedter Feld bereits mit meh-
reren Kitas zusammenarbeitet. Auch der NABU hat bestätigt, dass das Grüne Klassenzimmer 
im Volkspark sehr gut angenommen wird. 
 
Herr Wartenberg informiert, dass seit zwei Jahren auch auf dem Bauernhof „Ruden“ im Ortsteil 
Fahrland das grüne Klassenzimmer praktiziert und sehr gut angenommen wird. 
 
Frau Dr. Müller schlägt vor, über die Drucksache abzustimmen und den Änderungsantrag an 
das Qualitätsforum zu überweisen. 
 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, mit dem Entwicklungsträger Bornstedter Feld GmbH al-
ternative Angebote zum „Grünen Klassenzimmer“ für Vorschulkinder im Volkspark zu entwi-
ckeln. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:     0 
Ablehnung:   10 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
 


